

つぎのミライは、
あなたの街から
はじまる。

News Release

NTT東日本グループ

2024年11月15日
東日本電信電話株式会社
北海道事業部

浦河町主催「うらかわゼロカーボンフェア2024」に出展

東日本電信電話株式会社 北海道事業部（執行役員 北海道事業部長 島津 泰、以下「NTT東日本」）は、浦河町が主催する「うらかわゼロカーボンフェア2024」に協力し、「ソーラーミニカー工作教室」を出展します。

1.概要

浦河町は、現在、二酸化炭素の排出量削減に向けて取り組んでいます。町民向けの取り組みとして、ゼロカーボンや関連技術・取り組みを紹介し、町民一人ひとりが脱炭素社会の実現に積極的に参加する意識を高めいただくことを目的に11月17日（日）「うらかわゼロカーボンフェア2024」を開催します。

NTT東日本は、情報通信サービスの提供により社会全体の環境負荷低減に貢献するとともに、自らの事業活動や社員一人ひとりの日常生活における環境負荷低減に取り組んでいます。

今回、浦河町の主催する「うらかわゼロカーボンフェア2024」に協力し、「ソーラーミニカー工作教室」を出展します。

2.出展日時

2024年11月17日（日） 10時～12時

3.場所

浦河町総合文化会館（浦河町大通3丁目52番地）

4.実施内容

小学生等がソーラーミニカー工作キットを組み立て、完成後にライトを当てて車を走らせることで、太陽光発電について身近に体験して頂きます。

5.参加予定者

40名

6.その他

NTT東日本は、環境負荷ゼロに向け、自社事業活動等を通じて今後もお客さまや企業、社会の環境負荷の低減へ貢献してまいります。